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VERBALE DEL 11.03.2015 

 

In data odierna (mercoledì 11 marzo 2015 ore 15:15) è stata convocata presso la sede 

dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata la Commissione Sostenibilità Energetico-Ambientale. 

Alla riunione sono presenti in ordine alfabetico i seguenti membri: 

N Nominativo Presente 
Assente 

giustificato 

Assente 
non 

giustificato 

1 Pietro Angeloni  (Presidente)  X  

2 Giacomo Castagna  X  

3 Luca Conestà  X  

4 Marco Doria  X  

5 Michela Foglia X   

6 Domenico Luciani  (Consigliere)   X 

7 Luca Maccari  X  

8 Alessandro Marchegiani  X  

9 Guglielmo Magri  X  

10 Franco Marini  X  

11 Romualdo Mattioni  (Consigliere Coordinatore) X   

12 Paolo Pagnanelli   X 

13 Marco Piancatelli  X  

14 Fabrizio Pisani  (Segretario) X   

15 Francesca Praghi  X  

16 Emanuele Santoni  X  

17 Fabio Smeraldini  X  

18 Fabio Spalletti  (vice Presidente) X   

 

Inizia la riunione.  

Mattioni illustra ai presenti un articolo de “il sole 24 ore” inerente un’anticipazione dei 

contenuti dei decreti (decreto requisiti minimi e decreto linee guida per certificazione 

energetica) che andranno a modificare il corpo normativo attuale inerente il calcolo delle 

prestazioni energetiche degli edifici. 
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Mattioni inoltre mette a conoscenza i presenti di un convegno dell’AICARR sulla 

riqualificazione dell’esistente che si terrà a Jesi il 18 marzo p.v. e propone di sentire chi è 

interessato a partecipare e andarci insieme. 

Mattioni invita calorosamente i responsabili all’organizzazione dei corsi e alla ricerca 

degli sponsor di rispettare la linea guida n. 3 del CNI che fornisce precise indicazioni a riguardo.  

In merito al questionario di gradimento inviato agli iscritti si riscontra il grande interesse 

che ha suscitato la proposta di corso sull’isolamento dei locali effettuato dall’interno. La 

Commissione intende valutare l’ipotesi di organizzarlo individuando i relatori direttamente al 

suo interno. Durante la riunione è stato contattato Conestà che aveva proposto l’argomento il 

quale, intanto, ha dato la propria disponibilità per la ricerca di qualche sponsor.  

La Commissione è poi passata all’analisi degli APE elaborati dai presenti limitandosi alla 

verifica dei dati geometrici ed ai risultati finali riscontrando alcune differenze. Considerata, però, 

la scarsa partecipazione si è deciso di approfondire il confronto nella prossima riunione con le 

seguenti indicazioni: 

- Utilizzare come base la planimetria in .dwg che verrà inviata da Spalletti  

- Considerare l’unità immobiliare a destinazione residenziale (E.1) e non ad ufficio (E.2)  

 

La riunione si conclude alle ore 17.00. La prossima riunione è fissata per il giorno 

mercoledì 8 aprile 2015 alle ore 15,15. 
 
 
Il Consigliere Coordinatore        Il Segretario 
 Ing. Romualdo Mattioni               Ing. Fabrizio Pisani 


